



# Comisión de Asuntos Frontera Norte concluye sus trabajos legislativos

## Boletín No. 6913

La Comisión de Asuntos Frontera Norte, que preside la diputada Teresita de Jesús Vargas Meraz (Morena), concluyó sus trabajos correspondientes a la LXV Legislatura, los cuales se hicieron en un contexto de pluralidad y respeto.

La diputada Vargas Meraz agradeció a las y los integrantes de la instancia, así como a los asesores y cuerpo técnico por el trabajo realizado en esta Legislatura.

“Fue una gran Legislatura en la que todos debemos estar orgullosos, en la que atendimos temas importantes, no solo para la frontera norte, sino para todo México, y en donde sostuvimos reuniones con invitados relevantes, donde siempre hubo pluralidad y respeto independientemente del grupo parlamentario al que cada uno pertenezca”, enfatizó.

Recordó a la integrante de la Comisión, diputada Irma Andazola Gómez, fallecida el pasado 23 de mayo, y quien, dijo, “siempre estuvo al pie del cañón”.

La diputada Alma Griselda Valencia Medina (Morena) afirmó que hubo un compañerismo respetuoso que se conjuntó gracias al esfuerzo de la presidencia de la Comisión.

Del PT, la diputada Shirley Guadalupe Vázquez Romero destacó el acompañamiento que se dio a líderes de comunidades de la frontera norte, así como a personajes relevantes. Pidió que en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2025 se destinen recursos para el trato humanitario para los connacionales que migran desde del cetro y sur del país, así como para quienes que provienen de Centroamérica.

La diputada María Elena Serrano Maldonado (PRI) comentó que aún quedan algunos pendientes como es el caso de fundaciones y asociaciones en la zona de la frontera que buscan llevar aparatos médicos a diferentes partes de México en beneficio de distintas comunidades.

Del PAN, la diputada migrante Nora Elva Oranday Aguirre agradeció la experiencia de compañeros de esta instancia legislativa que ayudó abrir el camino a los representantes populares de los migrantes.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

10/07/2024

LEGISLATIVO

También del PAN, el diputado Javier González Zepeda deseó éxito a quienes fueron reelegidos como diputados para que sigan trabajando a favor de este sector.

Previamente, las y los integrantes de la Comisión aprobaron por unanimidad su sexto informe semestral y su informe final de actividades de la LXV Legislatura.

